

El hombre fuerte de la entidad es el vicepresidente **Fernández Fairén**, ya que tres de los cuatro patrones privados de la Fundación dependen profesionalmente de él como traumatólogos que son. ¿Mantendrá Fairén la voluntad de Pita de intentar continuar en Policlínica? Esta pregunta hoy no tiene respuesta porque lo cierto es que durante este año de agonía de Policlínica, Fairén ha intentado mantenerse en todo momento en un segundo plano, lejos de las cámaras, al punto de que ni siquiera acudió a la reunión con la consellera Geli celebrada el pasado mes de junio en la sede de la conselleria de Sanidad de Barcelona.

Si existían dudas sobre la viabilidad futura de una Policlínica fuera de la sanidad pública, con la inesperada muerte del profesor Pita, cualquier esperanza de futuro parece condenada de antemano.

#### EL HOSPITAL MUEVE FICHA

En la pasada edición dábamos cuenta del malestar que se vivía en el seno de la plantilla del Hospital a causa de la integración de la plantilla de Policlínica conservando antigüedad y categoría (al respecto ver Editorial). Un malestar que se ha descubierto a la vuelta de las vacaciones cuando la dirección de Recursos Humanos llevó para la firma de los ex de Policlínica un



Pere Illa, director de Recursos Humanos del Hospital.

contrato que decía en uno de sus párrafos, la cláusula primera, lo siguiente: "Esta actividad se realizará de forma provisional". Y a continuación: "estará condicionada a la resolución de la convocatoria de las plazas previstas para finales de este año donde resulten acreditados los méritos y capacidad, juntamente con su recorrido profesional, en condiciones de libre concurrencia con el resto de trabajadores del Hospital General de Granollers". Ante estas condiciones que dejaban los destinos a los que se habían integrado al albur del concurso anunciado para antes de fin de año, muchos trabajadores se negaron a firmarlo, finalmente sólo una persona de las 112 trabajadores integrados de Policlínica se ha negado a firmarlo y por lo tanto ha causado la baja.

Esta misma semana desde Recursos Humanos se advertía a los aquellos empleados que se habían negado a firmar este contrato que "o pasaban a firmarlo o se les daba de baja de la Seguridad Social".

**Pere Illa**, director de Recursos Humanos, nos justificaba esta decisión por cuanto considera que dos meses es tiempo más que prudencial para firmar el contrato. El carácter provisional de los puestos de trabajo había sido una exigencia del propio comité de empresa del Hospital, que no estaba dispuesto a permitir que personas con menos antigüedad pudieran pasar por delante del propio personal del Hospital. Un planteamiento que Pere Illa considera 'razonable'. Todas estas incertidumbres se resolverán a fina-

les de noviembre cuando se hagan públicos los destinos definitivos. El concurso de méritos se convocará para finales de octubre, y no será una convocatoria cualquiera, sino de 200 plazas. Para el personal procedente de Policlínica, pero también para el temporal del Hospital. El director de Recursos Humanos matizaba que a través del concurso algunas de las personas que han tenido que cambiar el turno podrán recuperarlo, gracias a su antigüedad. Lo que no se ha respetado, "porque no se estableció en ninguno de los catorce puntos del pacto", han sido los complementos de responsabilidad o las mejoras voluntarias. En este sentido reconoce que una docena de personas, básicamente administrativos, han sido perjudicadas, pero no obstante Pere Illa, recordando al famoso spot televisivo que popularizó Manuel Luque, en los años 80: "busca y compara algún proceso de absorción tan respetuoso para los trabajadores como ha sido éste". En total han sido ocho las personas que no han aceptado la integración en el Hospital.

A continuación reproducimos íntegramente la nota elaborada por USOC para a la opinión pública, que recoge el 'espíritu' de la asamblea de los trabajadores de Policlínica que se celebró la semana pasada en la sede de este sindicato en Granollers.

## Crisi a la Policlínica del Vallès

### Carta oberta a tots els ciutadans i ciutadanes de la Comarca del Vallès Oriental i als responsables polítics del tancament de Policlínica i direccions dels Hospitals de Granollers, Mollet i Sant Celoni

Fins al dia 6 de juliol de 2005 estava en vigor el concert que el Servei Català de la Salut tenia amb Policlínica del Vallès, una decisió política que tenia les seves raons, a causa del rosari d'expedients de crisi, deutes acumulats, i en definitiva dolenta gestió que com sempre devien patir els més febles: els seus treballadors i treballadores. Aquesta decisió, una mica precipitada, va motivar que des d'aquesta data, el personal de Policlínica havia d'abandonar un vaixell amb molts anys d'antiguitat que feia aigües des de fa temps i que ara ho estaven enfonsant a cops.

Motivat per la necessitat de cobrir l'assistència sanitària pública que realitzava el centre de Policlínica fins al 6 de juliol de 2005, tres hospitals de la sanitat concertada van passar a poder incrementar la seva activitat, Granollers, Mollet i Sant Celoni, assumint a la gran majoria de treballadors i treballadores de Policlínica. En aquest camí, la ja cansada plantilla de Policlínica de patir situacions de crisi, ha de canviar de lloc de treball, en alguns casos de torn, perdre en molts altres casos part del seu salari i accedir a una plaça que pot no ser definitiva.

Des de la USOC, vam demanar als responsables polítics i gestors d'aquests tres centres sanitaris que ara que s'ha fet un esforç molt gran per tots i més per la plantilla de Policlínica per anar una mica al "desconegut", és quan s'han de resoldre els problemes que segueixen existint, com torns que s'han canviat, complements salarials que s'han eliminat sense més, decisions que en les taules de negociació eren possibles i que fora no ho eren.... Tot plegat pot entorberir les decisions polítiques adoptades en el seu moment i convertir-les en equivocades o nefastes per una dolenta gestió de l'assumpte, i en això, els ex-treballadors i ex-treballadores de Policlínica tenen desgraciadament experiència...

**VOLEM SOLUCIONS DIGNES JA, NO MÉS PEDAÇOS!!!**

Granollers, 13 de setembre de 2005

**Unió Comarcal del Maresme-Vallès Oriental (USOC)  
Federació de Sanitat-USOC (STS-USOC)**